



La UGR renueva su asistente virtual Elvira: más funcionalidades, más real

17/09/2012 | Archivado bajo: UGR - Educación | Enviado por: Redaccion



La Universidad de Granada presenta la nueva actualización de su asistente virtual. Gracias a las últimas mejoras integradas, Elvira permite optimizar la usabilidad y acceso a sus contenidos mediante móvil y Facebook. Una nueva interfaz gráfica y un avatar dotado de tecnología 3D completan la actualización.

Gracias a su presencia en Facebook, alumnos y usuarios tendrán una nueva forma de acceso a toda la información de la universidad. Búscala en Facebook, "Elvira Universidad de Granada", y obtén tu respuesta de forma inmediata.

Ahora puedes descubrir una nueva app en Android Market. Descarga "Elvira Universidad de Granada" en tu dispositivo móvil y visualiza todos los contenidos a través de él. Podrás también realizar tus consultas a través de voz.

Más real y fácil de usar. Una nueva interfaz intuitiva y elegante con nuevas prestaciones. Destacan la tecnología 3D aplicada en el avatar y la impresión con opción arrastre sobre la web.

Más potente y rápida que nunca. Detrás de una cara amable, el renovado motor semántico incluye nuevas prestaciones como memoria y capacidad de contextualizar.

Comparte

Twitter 4
0
Me gusta 0

Deja un comentario

Tu dirección de correo electrónico no será publicada. Los campos necesarios están marcados *

Nombre *

Correo electrónico *

Web

Comentario

Puedes usar las siguientes etiquetas y atributos HTML: <abbr title=""> <acronym title=""> <blockquote cite=""> <code> <del datetim e=""> <i> <q cite=""> <strike>

Publicar comentario



ÚLTIMAS NOTICIAS

Un curso organizado por la UGR y MADOC abordará la ciberseguridad



Los próximos días 18, 19 y 20 de septiembre se desarrollará el Curso de Verano Leer más →

Academias privadas estudian un ERE de 800 trabajadores por los impagos de la Junta en los cursos de formación

Las academias de Granada integradas en la Federación de Empresas de Formación de Andalucía (Cecap), Leer más →

Detenido el presunto responsable del asalto al almacén de un bar

Agentes de la Policía Nacional procedieron en días pasados a la detención de un varón Leer más →

UPyD pide una rebaja real de los sueldos de los políticos de Granada

UPyD en el Ayuntamiento de Granada critica que la rebaja de la paga extra de Leer más →

UGT Granada promueve ir "Al Trabajo en Bici" el viernes 21 de septiembre



Con motivo de la celebración de la Semana Europea de la Movilidad, el Sindicato quiere Leer más →

@radiogranada

Un curso organizado por la #UGR y MADOC abordará la ciberseguridad <http://t.co/T3XA8Nse> about a minute ago

Miguel Caballero está en nuestros estudios para abordar el tema de los huesos de Lorca, que siguen en aparecer. Él sigue en su busca. 20 minutos ago

Detenido el presunto responsable del asalto al almacén de un bar <http://t.co/0lZ5KNUv> 32 minutes ago

UGT #Granada promueve ir "Al Trabajo en Bici" el viernes 21 de septiembre <http://t.co/KAq1mkeL> about an hour ago

